

# Der Pakt

Von Yanthara

## Kapitel 14: Magnus POV

Es war schön Alec an meiner Seite zu haben, neben ihn zu laufen. Wir schwiegen den größten Teil des Weges. Aber es war nicht unangenehm. Es war jene angenehme Stille. Aber ich glaubte dass Alexander seinen Gedanken nach hing und er sich Sorgen um mich machte. Vielleicht hatte er auch Angst vor dem was kommen würde? Vordem was mein Vater von mir verlangen würde? Eigentlich weiß ich was er will oder worauf er abzielt. Aber ich würde es dem jungen Schattenjäger nicht sagen. Weil er mich sonst daran hindern würde den Deal einzugehen.

Kurz vor meinem Wohnblock verabschiedete ich mich von dem jungen Lightwood. Ich drückte ihn kurz und küsste ich flüchtig, dann machte ich mich auf den Weg in meine Wohnung. Als ich mich nach ihm umdrehte, sah ich das er traurig aussah. Wer konnte es ihn verübeln? Die letzten Tage waren viel für ihn gewesen. Er erkannte seine Gefühle für mich, auch wenn ich da nach geholfen hatte. Es musste schwer für ihn gewesen sein, zu sich zu stehen. Schließlich waren die Schattenjäger sehr konservativ. Nicht nur weil er etwas für einen Schattenweltler empfand, sondern auch etwas für einen Mann empfand. Dann war da noch sein Adoptivbruder, für den er etwas empfand oder empfunden hatte. Al das trug er schon Ewigkeiten mit sich herum. Der Arme. Auch wenn mir meine Seele fehlte, war es nicht schwer festzustellen. Es war reine Logik. Ich hoffe ich kann meinen Fehler wieder gerade biegen und ihn helfen.

Angekommen in meiner Wohnung setzte ich mich an meinen Schreibtisch, zog ein Blatt Pergament aus dem Stapel und schrieb Alexander einen Brief. Es fiel mir nicht leicht die richtigen Worte zu finden. Als ich fertig war, versiegelte ich den Brief mit Wachs und einen Abbild von meinen Ring. Dann verzauberte ich das Blatt so, dass es per Flammenbotschaft an ihn ging, sobald ich meine Seele zurück erhalten hatte.

Mein Kater schien immer noch nicht begeistert von mir zu sein – scheinbar setzte es ihn sehr zu, dass meine Seele abhanden gekommen war. Wer konnte dem kleinen Kerl das verübeln?